

SEGÚN EL INSTITUTO METEOROLÓGICO REGIONAL DE CASTILLA-LA MANCHA

2009 fue un año seco y más cálido de lo normal



Diciembre de 2009 pasará a los archivos climáticos como uno de los más lluviosos de los últimos años. En el caso de Toledo hay que remontarse a 1958 para encontrar un final de año más lluvioso", informan desde el MeteoCam - Instituto de Meteorología de Castilla-La Mancha-. En diciembre "las precipitaciones más abundantes se localizaron en el tercio occidental de la Comunidad

donde se rebasaron los 160 litros por metro cuadrado en apenas dos semanas. El máximo lo dio la estación de "Vegas de San Antonio" con 170, le siguió Calera y Chozas (ambas de Toledo) con 166 y en tercer lugar Ciudad Real acumuló 159". Sin embargo, el balance total de 2009 es muy diferente: "Sería erróneo concluir que el pasado año fue hidrológicamente normal o

húmedo. La precipitación media caída en la Comunidad durante los últimos doce meses se estableció de entre 300 y 400 litros por metro cuadrado. Las provincias de Albacete y de Toledo fueron donde más se notó el déficit con valores un 30% de lo normal. El municipio albaceteño de Pozo-Cañada tan sólo sumó 248 litros por metro cuadrado; Mora y La Puebla de Almoradiel (Toledo) compartieron 280, unos 100 por debajo de lo habitual en ambos casos. En zonas de montaña, los datos siguen la misma tónica, pues se estima que apenas llegaron a los 600 litros por metro cuadrado en el Sistema Ibérico (el valor medio de Cádiz)", matiza en su informe el MeteoCam.

La previsión para el primer trimestre de 2010 "apuntan a que será algo más frío de lo normal y ligeramente más húmedo, sobre todo enero y marzo. Esto no excluye que en dicho periodo haya episodios cálidos o intervalos largos sin lluvia". ■

CONVOCAN LA II CONVENCIÓN SOBRE CAMBIO CLIMÁTICO Y ECOLOGISTAS EN ACCIÓN

Concurso fotográfico sobre Cambio Climático y Sostenibilidad

La II Convención sobre Cambio Climático y Sostenibilidad en España (que se celebrará en Albacete entre el 10 y el 12 de febrero), junto con Ecologistas en Acción de Albacete, han convocado la primera edición del Concurso Fotográfico Convención sobre Cambio Climático y Sostenibilidad en España: "La temática del concurso será cambio climático y sostenibilidad. Podrán presentarse fotografías que representen acciones y efectos del cambio climático, así como medidas y actitudes que informen sobre las medidas sostenibles. Se permite realizar retoques fotográficos

para mejorar la fotografía, pero no la composición de imágenes que produzcan una situación no existente. Las fotografías no podrán haber sido premiadas en ningún otro concurso. El número de obras a presentar por autor no excederá de tres, tengan o no unidad temática. Las fotografías podrán realizarse en formato analógico, digital y a través de teléfono móvil. Las fotografías podrán estar realizadas en blanco y negro o color, con un tamaño mínimo de 15x20 cm. Las fotografías se presentarán montadas sobre una cartulina negra de tamaño 40x50 cm

o bien 30x40 cm, con independencia del tamaño de la fotografía. En el dorso de cada obra deberá figurar el título de la fotografía, el lugar donde se realizó y la fecha. En un sobre cerrado adjunto figurará en el exterior el título(s) de la(s) fotografía(s), y en interior el nombre del autor/a, dirección, correo electrónico y teléfono. Las fotografías se remitirán a la Secretaría Técnica de la II Convención sobre Cambio Climático y Sostenibilidad en España (Concurso Fotográfico), calle Nueva, 43, entreplanta, 02002 Albacete, hasta el 25 de enero de 2010". ■